

## 編集後記

▼数か月前から新たに格闘技を習いたいと考えていて、夏期休暇を利用して始めてみました。実際にやってみると難しいですね。けどどすごく楽しい！趣味がひとつ増えました。そのおかげで、ここ数日、手と腕が筋肉痛に襲われています。この記事パソコンに打つ手が震えて思うように動いてくれませんか。あと何日この状態が続くのでしょうか。(塚田)

▼磯採集(地引き網)を取材。小学生の元気の良さに終始圧倒されました。網を引っ張るスピードに思わず高校生も「もっとスピード落としていいよ！」と想像を上回る元気の良さでした。▼新型コロナウイルスの流行がまだまだ収まらず、先行きの不安な状況ですが、しんりゅう保育所の完成や衛生管理型漁港の供用開始など、明るい話題も増えてきましたね。(北本)

▼いつもであれば、港まつりと花火大会、夏まつりと広報にとって忙しい7月ですが、今年は静かな7月でした。▼衛生管理型漁港としんりゅう保育所の新しい施設を取材。見るものすべてが新鮮で、わくわくしながらシャッターを切りました。(芳賀)

## ひとのうごき

●人口 / 9,136人 (-7)  
男 / 4,323人 (-3)  
女 / 4,813人 (-4)

●世帯 / 4,373世帯 (0)

●出生 / 1人 ●転入 / 19人

●死亡 / 7人 ●転出 / 20人

6月30日現在 ( )内は前月比

■発行 / 厚岸町  
■編集 / 総務課広報統計係  
〒088-1192  
北海道厚岸町真栄3丁目1番地  
TEL 0153-52-3131  
FAX 0153-52-3138  
URL <https://www.akkeshi-town.jp>  
E-mail [soumu@akkeshi-town.jp](mailto:soumu@akkeshi-town.jp)  
法人番号 5000020016624

株式会社ヒシナカに勤めている小林さん。現在は、厚岸漁協地方卸売市場での買付け業務と荷造り作業を担当しています。  
「高校卒業後に就職し、10年が経ちました。昨年の10月から市場での買付けを担当することになり、まだ半年くらいなので、わからないことだらけです。上司や仲買人の先輩に教わりながら、毎日勉強の日々です」と話します。

「カキをはじめ、厚岸には新鮮でおいしい旬の魚介類がたくさんあります。商品の良さをお客様に伝えられるようになりたいです。男性職員の中で一番年下のため、一緒に働いてくれる男性職員を募集しています。また、市場も新しくなるので、気持ちを新たに、早く一人前になれるよう、さらに仕事を頑張ります」と笑顔で抱負を語ってくれました。

## Close up

- クローズアップ -



一人前になれるよう頑張りたい  
小林 将貴さん (28歳)

#あっけしの暮らし

厚岸町公式  
Instagram

フォローをお願いします!

6月21日から7月20日までの投稿で、『いいね!』が一番多かった投稿をご紹介します。この投稿は、129件の『いいね!』がありました。

Instagram post details:  
User: akkeshi\_no\_kurashi ...  
Location: Akkeshi-gun, Hokkaido, Japan  
Caption: 厚岸町内では、至る所でエゾシカをよく見かけます。今朝も家の周りで、いつものようにエゾシカの群れが草を食べていて、よく見みると群れの中に小鹿がいました。車に乗り込もうと動いたところ、一斉に鹿がこちらを見て、子鹿も母鹿にピタッと寄り添いこちらをじっと見ていました。  
Hashtag: #エゾシカの親子  
Date: 2020年7月13日

厚岸町公式フェイスブックでもInstagramの投稿を見ることができます!